

## ElectroDrive Salzburg Ladestation

Auf Anregung des Regionalverbandes hat ElectroDrive Salzburg beim TennengauHaus auf der Pernerinsel im Frühjahr 2011 die erste Ladestation der Region für Elektro-Fahrzeuge errichtet.

Die Stadtgemeinde Hallein stellte den dafür benötigten Grund zur Verfügung, die Errichtungskosten wurden zur Gänze von ElectroDrive Salzburg getragen und den Winterdienst übernehmen Regionalverband und Gästeservice Tennengau.

Die Ladestation dient zum Aufladen von bis zu acht Elektro-Fahrrädern sowie zwei Elektro-Autos und wurde am 7. Mai 2011 - dem Tag der Erneuerbaren Energie - feierlich von Landesrat Sepp Eisl, Bürgermeister Christian Stöckl, Regionalverband Geschäftsführer Christian Steiner und ElectroDrive Salzburg Geschäftsführer Alois Schößwendter eröffnet.



Mittlerweile wurde von Gästeservice und Regionalverband auch ein eigenes E- Bike angekauft, welches den Mitarbeiter von TennengauHaus und Tourismusverband rund um die Uhr zur Verfügung steht; ein zweites Fahrrad wurde von ElectroDrive Salzburg freundlicherweise zur Verfügung gestellt und befindet sich ebenso in regem Einsatz.